

INVITAN A CORRIDA DE TOROS. Diez toros serán lidiados el próximo fin de semana en la Feria Internacional, pro recaudación de fondos para continuar pintando el Hospital Rosales. Invitan al espectáculo Ana Vilma de Oviedo, Dr. José Humberto Arriaza, director, y Alma Dina Henriquez. (Foto de Morales

Bolsa de Valores Será una Dependencia de Banco Central

Un proyecto de Bolsa de valores será enviado próximamente al Poder Legislativo para su dis-cusión, aprobación o rechazo, según boletín del Ministerio de Economia

Este proyecto lo elaboró una Comisión Mixta integrada por la Junta Monetaria, el 27 de febrero. Será una dependencia del Banco

Central, y estará formada por tres miembros, y desempeñarán sus cargos, de acuerdo al proyecto, tres años.

tres años.

El Ministerio de Economía aclara en el boletín que con este organismo no hay que creer que automáticamente se desarrollará un mercado de capitales. Una

Bolsa de Valores es un mecanismo coadyuvante del desarrollo económico, y operará a costas del Banco Central, puesto que sus creadores no persiguen lucrar con

Miembros de la Bolsa -dice el proyecto— podrán ser las instituciones de crédito, personas naturales o jurídicas previamente calificadas por la Junta Directiva del Banco Central.

LO QUE SE PODRA NEGOCIAR

El instrumento en proyecto explica que se podrán negociar en -Favor pase a la Pág. 55.

Jesuitas Expulsados del País Salen También de Guatemala

Por indocumentados se cuentran presos en las cárceles de cuentran presos en las cárceles de la capital guatemalteca, los sacerdotes de la orden jesuita Andrés Salvador Carranza Ocaña, José Luis Ortega Serrano (es-pañoles) y Marcelino Pérez Hernández (panameño), quienes ingresaron a Guatemala el 19 después de su expulsión de El Salvador. Salvador.

Salvador.

Lo anterior fue confirmado antenoche a reporteros de "El Gráfico", diario que se edita en la capital guatemalteca, quienes

fueron informados por parte de un alto jefe policial, que los sacer-dotes fueron capturados "al en-contrárseles en nuestro territorio sin documentación alguna'

La información indica que es la primera vez, después de seis días, que oficialmente se conoce sobre la situación de los tres sacerdotes, pues con anterioridad ninguna autoridad había dicho algo relacionado con los tres jesuitas. Incluso—dice "El Gráfico"— las

Favor pase a la Pág. 48.

Retumbos Bajo el Edificio Dos del Centro Judicial

Unos retumbos que se han oído bajo el edificio número dos del Centro Judicial "Isidro Menéndez", de San Salvador, tienen preocupados a empleados que han tenido oportunidad de escucharlos en los últimos días.

cucharlos en los últimos días.

El edificio número dos es el que alberga los Juzgados del primero al quinto de lo Penal, del segundo al quinto de Paz, primero y segundo de Tránsito y el primero de Hacienda.

Los retumbos —de acuerdo con los informes que han aportado los porteros—se han escuchado precisamente abajo de la portería y se han producido con prolongación de unos cinco o seis segundos, dando la apariencia de que algo podría estarse desprendiendo en el fondo, según datos.

fondo, según datos.

El fenómeno es del conocimiento del nuevo intendente de los tribunales, don Eduardo Marchena, quien dio parte a las autori-

dades superiores. dades superiores.

En los corrillos de los juzgados dijeron que algunas zonas en ese sector fueron rellenadas y posteriormente se levantaron edificios de cinco y más pisos, añadiendo también que el Arenal Tutunichapa, que pasa como a cien metros de ese sector, podria tener alguna relación con los retumbos.

20 % de Población C.A. Sufre de Hipertensión

arterial es una enfermedad cuya incidencia en Centro-América va del 10% al 20% de la población, según afirmó para EL DIARIO DE HOY el doctor Luis Ernesto HOY el doctor Luis Ernesto Urrutia, coordinador de la Socie-dad Centroamericana de Car-

Y lo grave de esta condición explicó—, es que el 50% de los enfermos desconocen padecer tal

Ing. Rivas Durán Premio Fepro 1977

La Federación de Asociaciones de Profesionales Académicos de El Salvador otorgó el premio FEPRO en la rama de ingeniería civil al ingeniero León Rivas Durán.

Todos los años aquella Federación de académicos estimula a los profesionales de todas las ramas profesionales de todas las ramas precisamente con el PREMIO FEPRO.

PREMIO FEPRO.

La entrega del galardón para el ingeniero Rivas Durán se celebrará el tres de junio. En esa ocasión, FEPRO hará entrega, también, de los premios al resto de académicos que han sido honrados con la distinción. El acto tendrá lugar en uno de los

-Favor pase a la Pág. 48.



Ing. Rivas Durán

resultó de que los días 3 y 4 de junio se efectuará en San Salvador el 2º se etectuara en San Salvador el 2º Curso de actualización en car-diología, evento que tendrá la participación de académicos del área, y de EE.UU. Entre estos últimos se cuentan los doctores la constancia de la constancia de la constancia de la la constancia de la constancia de la constancia de la la constancia de la constancia del la constancia del la constancia del la constancia de la constancia del la constancia de la constancia del l Alvaro Mayorga Cortez, jefe de la Unidad de Cuidados Intensivos del Jackson Memorial Hospital de Miami, y José F Landa, neumólogo de Mount Sinai Hospital, de Miami.

LOS AVANCES

En cuanto a la hipertensión arterial, el doctor Urrutia aseveró que la terapéutica permite que la terapetica permite garantizar una vida asintomática a los hipertensos. Una vida casi normal —prosiguió— en las personas controladas, puesto que las complicaciones del tipo accidente cerebro-vascular —trombosis y hemorragia cerebral, la insuficiencia cardíaca y la insuficiencia renal— se disminuyen casi a cero en aquellos pacientes bajo tratamiento mé-dico.

¿QUE ES LA HIPERTENSION ARTERIAL?

—Qué se entiende por hiper-tensión arterial?

 —La hipertensión arterial es la elevación sostenida de la presión arterial diastólica o mínima con cifras superiores a 90 milímetros de mercurio— Contestó.

Casi siempre, —indicó— a la elevación de la presión arterial mínima se acompaña la elevación

-Favor pase a la Pág. 48.

Caminos Apoya Campaña de Forestación de Este Diario

En plena reforestación se en-cuentran cuatro Departamentos del país. La Dirección de Caminos, en

apoyo a la campaña sostenida por EL DIARIO DE HOY sobre la EL DIARIO DE HOY sobre la necesidad de reforestar el país, ha iniciado un Programa intensivo.

"Con todo el fervor patriótico que demanda tal campaña —dice due terrianda tar campana — dree el señor Francisco Cáceres Ayala, de la Dirección de Caminos— nos hacemos eco de la necesidad de re-forestar el país''.

Nuestra contribución a tal tra-bajo —agrega el señor Cáceres—, consiste, hoy por hoy, en sembrar durante este año unos 25.000 arbolitos ornamentales o madereros a la orilla de los caminos. Esta la-

bor ya la iniciamos.

Los caminos escogidos en este programa de reforestación son los de Santa Ana, San Miguel, La Paz y Chalatenango, habiéndose pedido asesoría técnica a la Asociación "Amigos de la Tierra", para su

-Favor pase a la Pág. 55

Invasión de Colonias Acaba con Fiestas de los Barrios

Con la invasión de colonias en la zona metropolitana de San Salvador, se terminan los barrios y por ende las tradicionales fiestas

por ende las tradicionales fiestas patronales de las respectivas comunidades, declara la Lic. Concepción de Guevara Etnologa. Recuerda que San Salvador lucía sus mejores galas antaño con la concurrencia de artesanos de todo el país, quienes mostraban a nacionales y extranjeros sus ha-bilidades para elaborar sus productos autóctonos. Se presentaban grupos de danzas folklóricas en las plazas y en los barrios inmediatos, con el objeto de entusiasmar a los habitantes e invitarlos a organizar nuevos grupos, por medio de los

comités de festejos que eran presididos por las llamadas capitanas. En la actualidad, dice,

elementos ajenos a nuestra cultura han despersonalizado esas tra-diciones que, aún en la era de la tecnología en que vivimos, se pue-den mantener tal como lo demuestra Sonsonate con sus podemuestra Sonsonate con sus po-blaciones indígenas por un lado y la construcción de bellas colonias por el otro. Hay que reconocer, agrega, que la Zona Occidental se mantiene conservadora con sus cofradias, feria de los famosos dulces "los borrachos", las reposterías, etc. En cambio en la Zona Oriental

-Favor pase a la Pág. 48.



ALUMNOS AMENAZADOS. 800 Alumnos de la Escuela "12 de Octubre" de Ciudad Delgado, están amenazados con el cierre de su centro educativo si al final de año no se encuentra local dónde trasladarlo. El propietario ha pedido la desocupación del local. (Foto de Alvarez).